

Les communautés du nord du Guatemala

face au

Plan Puebla-Panamá

Conférences données par

Ileana Valenzuela

Présentation de la Réserve de la Biosphère maya et de ses communautés locales, du Plan Puebla-Panamá (PPP) et de ses impacts. Analyse de la responsabilité d'institutions internationales telles que la Banque mondiale, la Banque interaméricaine de développement et d'accords économiques comme la Zone de libre échange des Amériques (ALCA). Propositions alternatives au PPP, élaborées avec les habitants des communautés. Débat et réflexions avec le public.

En español: El viernes 23 de Enero a las 7 pm Centro Cultural Latinoamericano, Tierra Incógnita, Rue Charles Humbert 6, Plainpalais

En français : Le mardi 27 janvier à 20h IUED, Institut universitaire d'étude du développement, salle Eckenstein, rue Rothschild 24

Soutien: APCM (Action populaire contre la mondialisation), Association des étudiants de l'IUED, Centre culturel latino-américain Tierra Incógnita, CETIM (Centre Europe Tiers-Monde)